
Protokoll:

Herr Obetreis erläutert, dass es für die angestrebte Zertifizierung bei Naturland nur einen

Ansprechpartner gibt, der aktuell längerfristig erkrankt ist.


